
PlantaDoce.

Público

Ferrovial: 1,2 millones para modernizar el servicio de salud de Santander

La compañía española de infraestructuras se ha impuesto a Abante, Digitex o Grupo Norte y gestionará las comunicaciones en el Centro Coordinador de Urgencias adscrito a la Gerencia de Atención Primaria en Santander.

A. Escobar
22 ene 2020 - 05:00



Miguel Rodríguez, consejero de Sanidad de Cantabria.

Nuevo concurso millonario en sanidad en Cantabria. **El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a Ferrovial el servicio de telecomunicaciones de salud en Santander** por 1,2 millones de euros, según consta en el documento remitido por el Servicio Cántabro de Salud (SCS) y la Gerencia de Atención Primaria de la comunidad al que ha tenido acceso PlantaDoce.

Exactamente, el objeto del contrato es el servicio de teleoperación del Centro Coordinador de Urgencias adscrito a la Gerencia de Atención Primaria del SCS.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/ferrovial-12-millones-para-modernizar-el-servicio-de-salud-de-santander>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Ferrovial se ha impuesto a las ofertas presentadas por otras compañías como Abante, Digitex o Grupo Norte, que también han pujado para hacerse con este concurso.

Desde el Ejecutivo cántabro sostienen que “ni el Centro Coordinador de Urgencias ni la propia Gerencia de Atención Primaria disponen de los medios personales ni técnicos para procurarse dicho servicio de teleoperación”. El contrato estaba adjudicado, hasta la fecha, a la unión temporal de empresas (UTE) Idea Gestión Consultores – Ruiz Varela Nereo Hermanos.

Ferrovial pretende ofrecer un servicio con el que cubra las necesidades de operación telefónica de más de 27 horas

El contrato en cuestión contempla dos prórrogas, con una duración cada una de ellas de doce meses. El servicio deberá cubrir las necesidades de operación telefónica previstas para el centro y que se estiman para un año completo en 27.600 horas.

Este no es el único concurso que Ferrovial se ha adjudicado en sanidad en los últimos meses. El gigante de infraestructuras, a través de su división de servicios, ganó el pasado noviembre el servicio de limpieza del Hospital General, Hospital Psiquiátrico, Hospital Virgen de la Salud y los centros de atención primaria (ambulatorios) de Mallorca. **El contrato tiene una duración de tres años, hasta junio de 2021, y, en virtud del mismo, cobrará siete millones de euros.**

En junio, Ferrovial ganó la puja por el mantenimiento de equipos electromédicos en Albacete, anteriormente se adjudicó u contrato de 9,2 millones para ampliar el hospital privado HC Marbella y **en Salamanca se impuso a San José en la construcción de una residencia** para personas mayores, que requerirá una inversión de 15 millones de euros.